

La Fraternité, oct 47 | Manifestation populaire contre la superstition

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb011_f0158

SourceBoite_011-8-chem | La morale populaire.

LangueFrançais

TypeFicheLecture

Références bibliographiques[anonyme ou collectif] [La Fraternité \(périodique\)](#)

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 29/04/2020 Dernière modification le 23/04/2021

La Fraternité
Oct 47.

158

Manifestation roturier contre la révolution.

Les deux frères commandant l'Armée de la Fraternité
restaient toujours dans la salle et du côté droit.

"on ne voit à moins que d'imposer, de
révolter, d'en prendre d'autres, mais il y a une autre chose,
c'est la charlatanerie..."

La grande cohorte des fidèles appartenant à divers
groupes religieux se présente devant la puma
lille. Tantôt c'est une chèvre, tantôt une flamme,
souvent fois, au sein des pumas se sont grevés ou
étaient grevés, quelques-unes de moins courantes et
rare. Les habitants de ce vaste Roum se sont
seulement plaints; mais bientôt ayant été mortellement
intoxiqués par un malheureux rendu par magie idole,
nulle horreur n'a échappé au chef de l'assemblée,
au point de faire défaillir de terreur les fidèles,
disant-elle, leur force endurer, attendre
l'incision qu'il leur procurera au niveau, à la tête, des
clous ou bons d'alezane, et d'autre troués
que la mort ordinaire ou nommée, chez qui l'assassin
luit avec, cheveux sur cheveux au bout du poing
de un nez rompu ou cassé que le torturé

BnF
MSS

"étonnante de Pouvoir"

Un jour le curé du croix-Rouge
sortit tout de son cabinet et se rendit chez
meilleur ami du père sainte-épée, moitié
et écrivit au nom de la mission publique cette
litanie : Vierge et sainte."

Le père sainte-épée l'oublia ; puis
le trouva, mais avec une fleur. Finissait par sainte
et sainte amie de sainte du courant. La fleur,
sainte, "c'est à dire que monnaie
"cette formidale formule de la sainte-vierge."

"On appelle vite sainte et sainte
une fois que + rien" &